
Pièces 6 Pièces

Superficie 221 m²

Référence 84653928

Prix 1 690 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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À quelques minutes du village de Theoule-sur-Mer, profitant d'une vue dégagée sur

la baie de Cannes et l'Estérel, charmante villa de 221m² avec piscine.La villa ouvre

en RDC sur une entrée spacieuse avec placards et buanderie, menant à l'espace

nuit  composé de 4 chambres avec chacune sa salle  de douche, et  toute ouvrant

sur un premier espace terrasse avec piscine.À l'étage, l'espace de vie se compose

de  2  séjours  avec  cuisine  dont  un  avec  cheminée,  le  tout  ouvrant  sur  de  belles

terrasses  offrant  une  vue  dégagée.Une  cave  complète  la  propriété  ainsi  que  des

places de parking.La propriété est ...

A few minutes  from the  village  of  Theoule-sur-Mer,  enjoying  a  view of  the  bay  of

Cannes  and  the  Estérel,  charming  221sqm  villa  with  swimming  pool.On  ground

floor, the villa opens onto a spacious entrance with cupboards and laundry room,

leading  to  the  sleeping  area  made  up  of  4  bedrooms  each  with  its  own  shower

room,  and  all  opening  onto  a  first  terrace  area  with  swimming  pool.Upstairs,  the

living space consists of 2 living rooms with kitchen, one with a fireplace, all opening

onto beautiful terraces offering a clear view.A cellar completes the property.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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